

CASTILLA Y LEÓN

Delegado:
Jesús Fonseca Escartín

Redacción y Administración:
Calle Santiago, 19-21-1ºC; 47001 Valladolid
Tno 983 36 28 09 - Fax 983 37 80 80
E-mail: redaccion@elrazon.es
TELÉFONO DE RECLAMACIONES: 91 324.71.24

Rosa Valdeón partidaria de ayudar más a las pymes y a los autónomos

La vicepresidenta y portavoz de la Junta destaca la importancia de la formación para impulsar el empleo

Verónica SAN JOSÉ - Salamanca

La vicepresidenta del Gobierno Herrera, Rosa Valdeón, se mostró partidaria de ayudar más a las pequeñas y medianas empresas (pymes) y a los autónomos, sobre todo en materia de riesgos laborales. Así lo indicó durante su visita al Centro Nacional de Formación Ocupacional de la Junta en Salamanca.

Por este motivo, recordó que el Ejecutivo autonómico ha destinado cinco millones a acciones preventivas para buscar siniestralidad cero en el trabajo. «Los riesgos laborales son inherentes y ninguna acción está exento de padecer algún percance pero nuestra obligación es intentar que sea evitada al máximo», aseguró Rosa Valdeón.

La también consejera de Empleo añadió que «en prevención se ha quintuplicado la aportación de la Junta, es cinco veces mayor que en la anterior estrategia de empleo y aunque los datos dicen que hay un ligero aumento de la siniestralidad, eso se debe también al repunte de la actividad económica, que está despertando después de la crisis».

La número 2 del Gobierno Herrera además destacó la importancia de la formación para impulsar la creación de puestos de trabajo en Castilla y León. Por este motivo, resaltó que la Administración regional invertirá durante este año, cerca de 80 millones a través de los agentes implicados en este objetivo.



La vicepresidenta Rosa Valdeón visita el Centro de Formación de Referencia Nacional de Salamanca

Sobre las instalaciones salmantinas, Rosa Valdeón aseguró que son «muy importantes», ya que lo que hacen «es cualificar a las personas que han perdido su empleo», a las que continúan trabajando, así como

EL GOBIERNO REGIONAL HA QUINTUPLICADO LA APORTACIÓN EN PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES

a los que van a entrar en el mercado laboral. «Dentro de los ocho centros que son titularidad de la Junta hay tres que son de referencia nacional y este es uno de ellos y referencia además en el sector cárnico, que en nuestra comunidad es muy importante, con Salamanca a la cabeza y León en segundo lugar», añadió.

El Centro Nacional de Formación Ocupacional abrió sus puertas en el año 1975 y desde entonces se han hecho importantes inversiones según la consejera de Empleo. «En este

momento hay más de 300 personas que se forman aquí y tiene un presupuesto de 800.000 euros para este año», informó la vicepresidenta.

Desde su creación, se ha adaptado su actividad a los cambios de la industria y se ha ido dotando, por parte de la Junta, de recursos hasta llegar a la estructura actual que cuenta con casi 2.500 metros cuadrados dedicados a las formaciones, con dotaciones que incluyen laboratorios, obradores de cárnico y aulas de formación.

la ETS de Arquitectura de Valladolid, y Mikel Babón y Ana Rut Serrano, de la Escuela de Arte Dramático.

La Comisión de Arquitectura del Instituto de los Estados Unidos para el Teatro y Tecnología convocó este concurso para permitir a equipos de estudiantes matriculados en programas de arquitectura y de teatro que diseñen su «teatro ideal» en el contexto de una «Escuela Ideal de Arte Dramático». El centro regional está inscrita dentro del marco europeo de estudios superiores y es el primer centro de enseñanzas artísticas que tiene implantado el Sistema Interno de Garantía de Calidad (SIGC) del título.

Nuevo reconocimiento internacional a la Escuela de Arte Dramático y a la de Arquitectura de la UVA

R. MATA - Valladolid

Nuevo reconocimiento para la Escuela Superior de Arte Dramático de Castilla y León, dependiente de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León. Su proyecto de innovación docente realizado junto con la Escuela Técnica de Arquitectura de la Universidad de Valladolid (UVA) ha conseguido el primer premio, entre

27 proyectos, y el primer premio especial, compartido con Francia, en la sesión final del Concurso Internacional de Utah, organizado por el Instituto de los Estados Unidos para el Teatro y Tecnología (Usitt).

Fuentes de la Junta informaron que el equipo castellano y leonés participó en la Stage Expo de la Conferencia Anual 2016 de Usitt, en Salt Lake City, un certamen de gran relevancia y consideración en toda

Norte América. La iniciativa ha estado tutelada por el profesor y secretario de la Escuela de Arte Dramático, Claudio Casero; el profesor de la Escuela de Arquitectura Eusebio Alonso; y la arquitecta y doctorada María Nieto, ambos del departamento de Teoría de la Arquitectura y Proyectos Arquitectónicos de la UVA. Este grupo galardonado está compuesto por los estudiantes Boris Aparicio y Marina Casado, de

El Servicio de Orientación Laboral de CC OO atiende a casi 1.400 vallisoletanos

S. FELIPE - Valladolid

El Servicio de Orientación Laboral e Información para Jóvenes de Comisiones Obreras (CCOO) atendió el pasado año en la provincia de Valladolid a un total de 1.385 personas, de las que el 39,5 por ciento fueron estudiantes que pasaron por algunos de los 26 talleres que se ofrecieron en los centros de estudio de la capital y provincia, y el resto, 737 consultas individualizadas.

Este servicio, que forma parte de la estrategia de empleo consensuada con la Junta de Castilla y León, está dirigido a los jóvenes de entre 19 y 35 años y tiene como principal objetivo facilitar la inserción

EL OBJETIVO ES MEJORAR LA ATENCIÓN CON EL NUEVO PORTAL DE FORMACIÓN ON-LINE

laboral, aunque según explicó hoy la secretaria regional de Mujer y Políticas de Igualdad, Rosa Eva Martínez, también está abierto a los jóvenes que quieren buscar un mejor empleo. Además, también subrayó que se trata de un servicio gratuito y que CCOO tiene operativo en todas las provincias de nuestra Comunidad.

Por su parte, la coordinadora del servicio, Luz María Bártulos, indicó que aunque los centros educativos centran la mayor parte de los talleres, las actuaciones formativas están abiertas a cualquier entidad. A su vez, anunció que para este año se ampliará la oferta gracias a una plataforma «on line» que permitirá una formación a la carta, se seguirá potenciando todas las acciones relacionadas con la búsqueda de empleo y se pondrá en marcha una campaña informativa sobre la Garantía Juvenil. Otros de los objetivos, según Bártulos, es incrementar los talleres en el medio rural y mejorar la coordinación con el resto de servicios, informa Ical.